

Biblische Botschaft kreativ

Kreativaktion der Pfarreiengemeinschaft zur biblischen Botschaft



Ergolding. Eine aktuelle Aktion der Pfarreiengemeinschaft Ergolding-Oberglaim lautete: „Biblische Botschaften gestalten“. Mehrmals war im Pfarreianzeiger darauf hingewiesen und waren zudem kleine Flyer dazu verteilt worden. Ende Juli nun fand das Projekt sein Ende. So stand der Gewinner Anfang August fest: Franz Neubauer hatte die kreativste Einsendung. Pastoralreferentin Kristiane Köppl, die die Aktion ins Leben gerufen hatte, war hocherfreut über sein gelungenes Werk. In ein schönes Holzbrett hatte er einen Vers aus Psalm 23 eingebrannt. Zudem hatte er passend einen Hirtenstab angebracht und mit kleinen Steinchen ein Kreuz auf das Brett geklebt. So entstand ein Kunstwerk aus Naturprodukten, das mit dem oft zitierten Psalm 23 eine wunderbare biblische Botschaft verkündet, die in allen Lebenslagen hilfreich ist: „Der Herr ist mein Hirte, nichts wird mir fehlen.“ Schon lange vor Jesu Geburt wandten sich Menschen mit Psalmversen an Gott, brachten Bitten, Klagen, aber auch Dank und Lob vor ihn. So wundert es nicht, dass für die Aktion „Biblische Botschaften gestalten“ nur Psalmverse ausgewählt worden waren, sind diese doch zu jeder Zeit aktuell. „Mit meinem Gott überspringe ich Mauern“ lautet zum Beispiel eine andere Bibelstelle, die für die Aktion im Pfarrbüro abgegeben worden war. Auch diese weist auf das große Vertrauen hin, das Menschen zu allen Zeiten auf Gott gesetzt haben und es immer noch tun. Für die kreative Umsetzung des Psalm 23 nun wurde Franz Neubauer ein kleines Präsent überreicht: ein Eisgutschein und - wie könnte es anders sein - ein Psalmvers, diesmal in Form eines Schlüsselanhängers. Die Übergabe fand Anfang August vor dem Pfarrheim statt. In diesem nämlich soll das Holzbrett auch seinen endgültigen Ort finden: gut sichtbar für jeden. Zunächst aber ist es noch in der Pfarrkirche zu bewundern, vor dem Altar. Dort sind auch Psalmverse zum Mitnehmen ausgelegt, die die Pastoralreferentin aus den Einsendungen zusammengestellt hat. Gleich im Anschluss an die Übergabe des kleinen Preises, den Pfarrer Josef Vilsmeier selbst dem Gewinner überreichte, brachte die Hauptamtliche die biblischen Botschaften nach Mariä Heimsuchung. (Von Oberglaim nämlich waren keine Einsendungen gekommen.) Das Projekt „Biblische Botschaften gestalten“ ist nun abgeschlossen. (Für die ursprünglich geplante Schatzsuche über den Ort verteilt sind zu wenig passende Ergebnisse abgegeben worden. Dafür jedoch sorgte das große Holzbrett mit dem schön gestalteten Psalmvers umso mehr für eine positive Überraschung.)

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 03.08.2021)